
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Konstantin der Große war ein  im Alten Rom.

Sein eigentlicher römischer Name war Flavius Valerius .

Er wurde etwa um das Jahr 280 nach Christus geboren.

Er besuchte wichtige  und war erfolgreich in der Armee.

In dieser Zeit begann das Ende des Römischen Reiches.

Der östliche  davon gehörte zum Byzantinischen Reich.

Konstantin machte die Stadt Byzanz im  des Reiches zur neuen Hauptstadt.

Er benannte sie nach sich selbst: . Heute heißt die Stadt Istanbul.

Vor einer wichtigen Schlacht so/ Konstantin seinen  befohlen haben: Malt das

Symbol für Jesus auf eure Schilde. Nach dem  so/ Konstantin geglaubt haben,

dass der Sieg am Christuszeichen gelegen habe.

Darauf befahl : Die Religionen im Reich so/en frei sein.

Das bedeutete, dass  nicht mehr verfolgt werden so/ten.

Man musste also nicht an  glauben, aber man durfte.

Erst später wurde das Christentum zur .

Konstantin selbst ließ sich taufen, kurz vor seinem Tod im Jahr 337 nach Christus.

Quellenangabe: Artikel: Konstantin der Große (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Konstantin_der_Gro%C3%9Fe&amp;oldid=27433


